



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

NOTA DE PRENSA N° 60- 2014 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

Instalarán 36 hectáreas de frambuesa en provincia de San Marcos

Tras la gestión de Elías Huaripata Colorado, director de la Agencia Agraria San Marcos, representantes de Sierra Exportadora Sede Cajamarca, Agro Banco Cajamarca, AGROIDEAS, y empresa procesadora Perú SAC., visitaron la provincia de San Marcos, con el objetivo de detallar planes de negocio para la producción de frambuesa.

Los beneficiarios son productores de tres asociaciones con un número de 72 familias: Nueva Libertad -La Grama, distrito Eduardo Villanueva por un monto de 1 millón 310 mil nuevos soles; Los Triunfadores de Shitamalca, distrito Pedro Gálvez, 636 mil nuevos soles; y, Alfonso Ugarte, distrito Pedro Gálvez por 615 mil nuevos soles.

La introducción de este cultivo ha sido gestionada por el actual director de la Agencia Agraria de San Marcos, Ing. Elías Huaripata Colorado.

La instalación de este cultivo está programado para el mes de diciembre de este año, o enero del próximo, en un total de 36 hectáreas, planes de negocio que son elaborados por los técnicos Marcos Rosario Gonzales Castañeda y Elías Huaripata Colorado, de la Agencia Agraria San Marcos

Se agradece su difusión Cajamarca, Martes 12 de Agosto del 2014 DIRECCIÓN REGIONAL DE
AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.

